



Kirchberg BE

Kindergarten · Primarschule

Elternbrief Oktober 2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wir hoffen, dass Sie nach diesen goldigen, warmen Herbsttagen gut im neuen Quartal gestartet sind. Gerne lassen wir Ihnen auf diesem Weg ein paar Informationen von der Schulleitung zukommen.

Campus 25+

Am 31. Oktober 2023 werden die Ergebnisse des Vorprojekts der Öffentlichkeit, den Behörden und den Lehrpersonen vorgestellt. Die öffentliche Veranstaltung, zu der auch Sie eingeladen sind, findet um 19.30 Uhr im Saalbau Kirchberg statt.

Die Schulraumplanung ist für die nächsten Generationen wegweisend und daher für unsere Schulen und die Tagesschule von grosser Bedeutung. Weitere Informationen finden Sie unter www.campus25.ch.

Zahnarzt- und Arzttermine

Wir stellen eine Häufung von Absenzen fest, da die Schüler*innen aufgrund von Zahn- und Arztterminen während der Unterrichtszeit der Schule fernbleiben. Uns ist bewusst: Einen Kieferorthopäd*innentermin ist kaum ausserhalb der Schule zu bekommen, einen Termin für eine Routinekontrolle jedoch schon. Wir bitten Sie, Zahnarzt- und Arzttermine wenn immer möglich in der schulfreien Zeit der Kinder zu vereinbaren. Besten Dank.

Krankmeldungen

Die anstehende kalte und dunkle Jahreszeit wird die eine oder andere Grippewelle mit sich bringen. Wir erwarten, dass kranke Kinder zu Hause bleiben, um genesen zu können. Es kommt vermehrt vor, dass Eltern uns mitteilen, dass ihr Kind erst nach der Zehn-Uhr-Pause in die Schule kommt, da es «eine schlechte Nacht hatte». In einem solchen Fall erachten wir es als vernünftig, wenn das Kind den ganzen Tag zu Hause bleibt. Es ist nicht sinnvoll, halbkranken oder nicht ausgeruhten Kinder in die Schule zu schicken, damit ist niemandem gedient.

Läuse

In der ersten Schulwoche des neuen Quartals hat die vorsorgliche Läusekontrolle stattgefunden. Diese wird von unseren Läusefachfrauen durchgeführt. Eltern von Kindern, bei denen Kopfläuse gefunden wurden, sind von den Läusefachfrauen direkt kontaktiert worden. Die Eltern der Klassenkamerad*innen der betroffenen Kinder wurden per Klapp informiert. Wenn Sie als Eltern feststellen, dass Ihr Kind Läuse hat, ist es wichtig, alle Familienmitglieder zu untersuchen, entsprechend zu behandeln und die Klassenlehrperson und die Eltern befreundeter Spielkamerad*innen zu informieren. Nur wenn alle Läuse innerhalb einer Gruppe behandelt werden, kann der Befall gestoppt werden. Um den Läusen den Garaus machen zu können, sind wir auf Ihre Zusammenarbeit angewiesen, nur gemeinsam werden wir diese Quälgeister wieder los. Falsche Scham ist hier unangebracht, ein rascher Informationsfluss zielführend.

Schulinterne Weiterbildung/Schulausfälle

Montag,	27.11.23, pädagogische Konferenz
Montag,	05.02.24, pädagogische Konferenz
Mittwoch,	13.03.24, pädagogische Konferenz
Freitag,	10.05.24, Auffahrtsbrücke
Dienstag,	21.05.24, Planungstag
Donnerstag,	04.07.24, Schulfest, Nachmittag frei
Freitag,	05.07.24, Ferienstart ca. 11.00 Uhr

Mit freundlichen Grüssen
Die Schulleitung

B. Römer S. Cattaneo